

第88号



人と人

発行
東村山市国際友好協会
編集:広報委員会
東村山市本町1-2-3
東村山市役所内
☎ 393-5111 内線2562



大野 茂 会長

30周年記念行事終了 新しい友好に向けて

会長 大野 茂

30年の歳月を掛けて今日に至りました。昨年双方の地で、両者が一つのテーブルを囲み過去の交流、今後の方向性等について、30年にして初めての意見交換の場を設けました。

2009年に入り早や二ヶ月が過ぎました。日頃は当会の事業にご支援下さり誠にありがとうございます。心からお礼申上げます。おかげさまで、昨年30年の節目を迎え、5月、10月には両市民の相互交流が行なわれました。双方各家庭にて家族の一員として寝食を共にし、それぞれお国柄を特徴とした企画に参加し、相互理解と信頼関係をさらに強固なものとしました。ひとことに30年というのは簡単ですが、提携以来、多数の両市民が自発的に、ボランティア精神にもとづき、地道に携わってくれた結果と信じています。

1月には、米国で新しい大統領が就任され「改革」をスロー

ガムに新時代の幕が開きました。

「ソフトパワー外交」が対外政策の考え方の様です。どのように展開されるかは皆様と見守つて行きましょう。国家間の外交関係は、国益のため自国の望む方

向に相手を動かす力関係といわ

ります。私たちも「ハートパ

ー」を機軸としたお付合いを

行いました。国家間の外交関

係は、國益のため自國の望む方

向に相手を動かす力関係といわ

全部知らせた!! (第二弾)

ユニークな各委員会のこと

今回は、派遣・学生受入・広報委員会を取り上げました。

派遣委員会

青少年の健全育成と国際交流を目的として今年28回目の親善派遣生を送り出す当委員会は、今回からいくつかの新しい試みに取り組みました。

①市内公・私立中学校、高等学校を訪ね、夏休み中に行われる姉妹都市親善派遣団のアピールをした。(より多数の応募者を期待したこと)

②団員の募集・選考の時期を、従来の3月から前年の12月に早めた。(伊市訪問に関する研修と派遣生同志のコミュニケーションが充分に取れるように)

又、選考に当り最も重要視したこと、「親善派遣生である自覚」です。委員会の定めるレベルに達しなければ派遣団員の少いことがある訳です。

伊市との2週間のホームステイが真に親善友好の絆を強め、若



派遣委員会の皆さん

第28回派遣団研修等日程	
12月	派遣生募集・選考
1月20日	第1回派遣生説明会
2月27日	第2回派遣生説明会
3月12日	第3回派遣生説明会
4月4日	宿泊研修 (高尾の森わくわくビレッヂ)
5日	2日間の英会話講習
7月末定	ウェルカム・パーティ
7月18日	伊市学生との交流会
7月20日	第4回開明会兼壮行会
7月末未定	伊市へ出発
7月28日	帰国
8月11日	帰国報告会
8月末未定	

きめ細かな数多くの研修が組まれています。

例えば21年度は表のような派遣生の日程に加え、毎月定期委員会も活発に開かれています。

学生受入委員会

訪問団が滞在中にいかに中身

が濃く満足な時間を過ごせるかはこの委員会による熱い話し合

いと事前の準備にかかっています。委員は今どきの若者に東京を感じてもらうために、限られた予算の中でどこへ行けば良いかと常にアンテナを張り巡らし情報収集に努めています。活動には回田小姉妹校友の会や市役所男女共同参画課も加わり、すでに動き始めています。

今年度から学生訪問団の滞在期間が日米双方とも2週間となりました。さらに今まで伊市の学生は休暇に入った6月に来ていましたが、今回は7月中旬にやがります。短縮された日程の中で見聞を広め、ホスト宅で過ごすのはこれまでに無い忙しい毎日となりそうです。暑い最中の連日の行事に委員の方々の健康も心配になります。

また訪問団の送迎がネックでホストファミリーを断念する家庭が気楽に引き受けることが出



受入委員会の皆さん

きるよう、「サポーター」制度を取り入れることになりました。送迎のお手伝いとホストが帰宅するまでの数時間と一緒に過ごして頂く登録制度です。短い時間なら挑戦してみたいと思いついていただきたいですね。

コーヒーブレイク

ベビーが来た！
自宅で水中出産をしたい。娘からそんな国際電話を受けた。上の二人の孫は近くの整然としたオフィスのようなクリニックに通院し、出産はその医師が契約している総合病院で、クリニックの医師によって出産した。そして、健に問題がなく48時間後に、新生児はチャイルドシート(新生児用)に固定されて帰宅した。カルフォルニアでは移動は車しかない。クニヤクニヤの新生児なのに、私は心底驚いた。二人目の時には、そんなものかと思うようになった。

そして三人目は自宅で！水中出産！「自宅で水中出産出来る技術を持つ授産所を近くに見つけた。万一の場合の病院も決まっているから大丈夫」と。

2007年夏、私が8時間余りの飛行で手伝いを行った次の日、時差ぼけの私に「今日生れそう」。私はエプロンをギュッと締めなおす。部屋の中央に直径2m弱の丈夫なビニールのプールが置かれ、父親が大汗をかいて適温の湯を入れる。室内にやさしいメロディーが流れる。助産婦2人、助手、デューラ(妊娠の心理的サポートをする人)と計4人のチームが次々来宅。プールの中の母親を中心とした話し声に、隣の部屋から様子を見ていた幼い2人と私の緊張は高まる。耐えられず泣き出した二人。子供部屋へ移り「ママは大丈夫よ」と抱きしめていた。そして・・・。

ベビーの泣き声。デューラが「大丈夫よ。おいで」(英語である)と呼びに来てくれる。

幼い二人は「(ベビーが) 来た！」と子供部屋を飛び出す。ベビーはプールの中で母親に抱かれ皆の祝福を受けている。幼い二人も待ちに待ったベビーを愛しそうにやさしく抱かせもらう。穏やかで幸せな誕生。室内は喜びの感動に満たされた。助産婦が去ってからもデューラは、しばらくの間母親のそばに寄り添いやさしく話しかけていた。

チームはその後もサポートを継続してくれた。今では、ちっちゃな手が家族に悲鳴を上げさせている。



The 水中出産 in USA !

中学校間の交流

後は、お互いの学校行事や様子をニュースレターのように、メールや手紙で伝えよう予定をしている。

30周年行事でご協力頂いた和装類は、一部訪問団に託し、あとは船便で姉妹都市委員会へ送りました。大変喜ばれ「さくら祭り」で販売するとの礼状が届きました。

◆平成20年9月2日～5日まで伊藤美緒さんと金城英一さん(共に第24回派遣学生)が伊市を訪問。ブレンディー・ニコルソン

宅に滞在しガル家で夕食会の他ケイリー・アン・キスナーとカンザスシティで買い物を楽し

みました。

二中では約20名の生徒が、英文で自己紹介などを作成中。今

活動を開始した。

バイオニアリッジ中学校の学校

30周年の記念行事の市民交流

の中でも、小学校の姉妹校だけではなく、中学校の姉妹校だけでもうかという話しが出た。それをうかという話しが出た。それを

受け、東村山第二中学校と伊市

30周年行事でご協力頂いた和

装類は、一部訪問団に託し、あ

とは船便で姉妹都市委員会へ送

りました。大変喜ばれ「さくら

祭り」で販売するとの礼状が届

きました。

二中では約20名の生徒が、英

中学校では「ジャパンーズ・カル

流クラブ」、バイオニアリッジ

中学校では「ジャパンーズ・カル

ルチユラルクラブ」がそれぞれ立ち上がった。

二中では約20名の生徒が、英

二中での名称は「姉妹都市交

流クラブ」、バイオニアリッジ

中学校では「ジャパンーズ・カル

ルチユラルクラブ」がそれぞれ

活動を開始した。

バイオニアリッジ中学校の学校

間の交流に向け、昨年12月より

活動を開始した。

バイオニアリッジ中学校の学校

30周年行事でご協力頂いた和

装類は、一部訪問団に託し、あ

とは船便で姉妹都市委員会へ送

りました。大変喜ばれ「さくら

祭り」で販売するとの礼状が届

きました。

二中では約20名の生徒が、英

二中での名称は「姉妹都市交

流クラブ」、バイオニアリッジ

中学校では「ジャパンーズ・カル

ルチユラルクラブ」がそれぞ

立ち上がった。

二中では約20名の生徒が、英

二中での名称は「姉妹都市交

流クラブ」、バイオニアリッジ

中学校では「ジャパンーズ・カル

</